

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

## Gubernur Anies Banjir Kritikan Usai Pagar Stadion JIS Roboh

**JAKARTA (Poskota)** - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan angkat bicara terkait pagar stadion yang roboh disisi utara Jakarta International Stadium (JIS) pada saat grand launching, Minggu (24/7) kemarin. Ia menilai, hal itu karena semangat pendukung Persija yang tidak terbendung untuk klub kesayangannya di kandang sendiri.

"Semalam memang ada pagar yang roboh, namun tidak mengganggu acara. Mungkin karena semangat dan kerinduan The Jakmania yang tak terbendung lagi setelah bertahun-tahun, akhirnya bisa kembali mendukung Persija di kandangnya sendiri," ujar Anies dalam akun resmi Facebook milik pribadinya, Senin (25/7).

Orang nomor satu di Jakarta ini juga mengatakan, insiden robohnya pagar penonton di JIS akan menjadi bahan evalu-

asi Pemprov DKI dan jajaran. "Pertandingan kemarin jadi bahan berharga untuk evaluasi kita semua, Jakpro, Jakmania, Pemprov DKI, dan Persija," tuturnya.

Kendati demikian, Anies mengklaim dirinya sudah menuntaskan dan dibayar tunai sebuah perjuangan yang dijanjikan-nya selama ia memimpin Jakarta, yaitu membangun stadion untuk warga Jakarta.

"Akhimya hari yang ditunggu itu, yang dinanti bertahun-tahun malam ini mencapai ujungnya. Alhamdulillah malam ini kita sama-sama hadir menuntaskan fase perjuangan. Di tempat ini telah lama dicanangkan, dijanjikan, dan hari ini janji itu dibayar tunai," ucap Anies.

"Di Jakarta International Stadium (JIS) bukan saja kita menyaksikan sebuah bangunan mahakarya, tapi tempat ini bukti mimpi itu bisa dicapai lewat ker-

ja keras dan tuntas," tuturnya menambahkan.

Sementara itu, akibat insiden pagar roboh tersebut, banyak menuai kritikan dari anggota Dewan yang lain. Sebab stadion tersebut sangat dibanggakan dengan Gubernur Anies sebagai stadion Mahakarya.

Anggota DPRD DKI Jakarta, Gembong Warsono mengatakan, narasi yang dibangun Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan terkait stadion kebanggaan Ibu Kota Jakarta tersebut berbeda dengan fakta yang ada.

"Makanya antara narasi dengan di kampanyekan pak Anies faktanya kayak bumi dengan langit, dan itu yang dijual pak Anies untuk mem-branding dirinya," ujar Gembong.

Selain itu, Ketua Umum Jakmania, Dicky Soemarno juga mengatakan, bahwa pihaknya akan

melakukan diskusi dengan PT Jakarta Propertindo (Jakpro) agar kejadian seperti ini tidak terulang kembali. "Kita akan diskusi dengan pihak Jakpro untuk menyelesaikan masalah ini sih," kata Dicky.

Sebagaimana diketahui, JIS yang terletak di Jakarta Utara ini telah menelan anggaran Rp4,5 triliun dalam pembangunannya. Dengan menghabiskan anggaran sebesar itu ada berbagai fasilitas yang dapat dinikmati pengunjung, seperti bungee jumping hingga jogging track.

Tak hanya itu, stadion ini pun menggunakan sistem zero run-off yang memungkinkan air hujan yang jatuh ke tanah dialirkan kembali melalui saluran air di Jakarta Utara. Hal ini diharapkan dapat meminimalisir genangan yang sering terbentuk setelah hujan.

(Aldi/Ifn)